



「輝ける挑戦者たれ」
校長室の窓から
KUSHIRO MEIKI HIGH SCHOOL PHOTO ALBUM

2019.7.24

No.4

7月に入っても釧路らしい涼しい日が続いております。近年、内地の猛暑を避け釧路に避暑滞在する方が増え、8年連続で長期滞在実績北海道一位らしいです。そんな中、市内各高校の先陣を切る形で第13回明高祭が、7/5～7の三日間行われました。心配された天候にも恵まれ、大勢の保護者や地域の方々にも御協力いただき、お陰様で明輝高校全員が心一つに大成功を収めることができました。ありがとうございました。



【ヨモギ餅づくり】6/26
自分達で採ったヨモギを使い防災食として作りました。



【産業社会と人間】6/27
外部講師を招きスライド・レポート返却指導等を実施しました。



【卒業研究中間発表】6/27
各分野に分かれグループ毎に意見交換をしました。



【ポスター完成】6/27
明高祭ポスターが完成し生徒会執行部が来室しました。



【明高祭準備】6/27
学祭まで一週間となり、どのクラスも準備が大詰めとなってきました。カメラを向けると笑顔で応えてくれます。



【垂れ幕完成】7/4
各クラスのテーマが掲げられ雰囲気盛り上げます。



《明高祭1日目》7/5 【行灯行列】
釧路北高時代から続く伝統行事の実施に際し、保護者及び多くの地域の皆様方に御協力頂き心より感謝いたします。





《明高祭2日目》7/6 【屋台村（3年・PTA）】
中庭において、3年次各クラスがお好み焼きや焼き鳥等を
PTAはラーメン等を販売し大勢の人で盛り上がりました。



【明輝横丁（2年）】
2年次生はスイーツや飲物
ゲームで持てなしました。



【階段装飾（1年）】
1年次各クラスのテーマで
階段アートを作成しました。



【生徒会執行部】
執行部の裏方での苦労があ
っての明高祭、感謝感謝！



【パフォーマンスコンテスト】7/7
最終日は2・3年クラスが
ステージで躍動しました。



【地域コミュニティーク】7/6
地域の各町内会の方々に明
高祭を観ていただきました。



【釧路港クルーズ船国際交流】7/13
ダイヤモンドプリンセス号で来港した外国人観光客に生徒
が英語で観光案内や折り紙等の日本文化を説明しました。



【水泳全道優勝！】7/16
2年次生の二宮陽菜さんが
パタライで全国出場します。



【校内進路説明会】7/19
道内外の100を超える大学・専門学校や関係団体の御協
力を得て全校生徒が丸一日各々の進路について学びました。

